	DISTRIBUTION AGREEMENT

Between:

[Company Name]

with head office in [Address],

represented by [Name],

hereinafter referred to as "Manufacturer"

A N D:

………………………………………….

with head offices in …………………………………….

represented by ………………………………,

hereinafter referred to as "Authorized dealer".

THE PARTIES HEREBY CONCLUDE THE FOLLOWING AGREEMENT:

Article 1: Contract territory and contract products

1.1. The manufacturer grants to the authorized dealer, who accepts, the exclusive right to commercialize and to distribute the contract products, as defined in annex I, § 1 (hereinafter referred to as "Products”), within the contract area, as defined in annex I, § 2 (hereinafter referred to as "Contract territory") and to customers as defined in annex I, § 3 (hereinafter referred to as "customers").

1.2. Should the manufacturer decide to commercialize any other products within the contract territory, he will inform the authorized dealer about it, so as to create the opportunity to discuss the possibility to include these other products into the products as defined under article 1.1.

The above obligation to keep the authorized dealer informed will cease to exist, if, given the characteristics of the new products and the authorized dealer’s specialization, it cannot be expected from the authorized dealer to bring such products into the market (e.g. products of a totally different nature).

Article 2: Good faith and fair dealing

2.1. In execution of their obligations under this agreement, both parties will act in good faith and fair dealing.
2.2. The provisions of this agreement as well as all agreements entered into by the parties in connection with this distribution relationship will be interpreted in good faith.

Article 3: Obligations of the authorized dealer

3.1. The authorized dealer will distribute the products, which have been delivered to him by the manufacturer, in his own name and on his own behalf within the contract territory.

3.2. The authorized dealer commits himself to designate one individual who will be the fixed contact person for the manufacturer.

The authorized dealer hereby designates the following person:

- Last name, first name

- Telephone

- E-mail address

3.3. The authorized dealer commits himself to do his utmost best in order to promote the distribution of the products within his contract territory in conformity with the sales policy of the manufacturer. Moreover, he will observe the manufacturer’s interests with the due diligence of a prudent and conscientious businessman.

He commits himself to purchase at least two (2) products per month.

3.4. The authorized dealer shall not be authorised to act in the name or on behalf of the manufacturer, unless he has been given a prior and explicit consent of the latter.

3.5. The manufacturer will furthermore be authorized to directly sell to a client within the contract territory, if the client personally expressed such a wish.

Unless otherwise particularly specified, the authorized dealer has no authority to enter into contracts in the name of the manufacturer or to commit the manufacturer in any way whatsoever towards third parties.

Article 4: Non-competition clause

Without the manufacturer’s prior authorization in writing, the authorized dealer is not allowed to represent, manufacture, promote or distribute within the contract territory any kind of product in competition with the contract products during the whole period of the agreement, with the exception of products from the [Company Name].

The authorized dealer is not allowed to possess, directly or indirectly, interests in any other company that represents, manufactures or promotes such products within the contract territory. All managers or representatives of the authorized dealer are subject to the same prohibition.

The authorized dealer is allowed to represent, manufacture, promote or distribute any kind of product that is not in competition with the contract products, provided he will inform the manufacturer of such activities in advance.

The authorized dealer is allowed to distribute second-hand products of competitive brands.

Article 5: Distribution structure

The authorized dealer has to set up and maintain an appropriate distribution structure as well as a customer service, using all necessary materials and workforce that are reasonably necessary to warrant the fulfilment of his commitments arising from this agreement within the whole contract territory and for all products.

Expenses in case of a guarantee acceptance will be paid by the manufacturer. The authorized dealer will ask the manufacturer’s permission regarding the guarantee and the expenses prior to any intervention. Directives regarding the provision of guarantee services can be found in annex VI.

If the authorized dealer fails to organize an effective customer service, the manufacturer will intervene, directly or indirectly, to warrant such customer service.

Insofar as this failure of the authorized dealer leads to additional expenses, these will have to be paid by him.

Article 6: Terms and conditions of ordering, delivery, sale - Prices

6.1. The authorized dealer can order the contract products solely via the list of products from [Company Name].

The manufacturer will provide the necessary software to the authorized dealer. This software will remain the property of the manufacturer and will have to be returned when the agreement is cancelled.

Orders are made in accordance with the Luxembourg law relating to electronic business transactions dated 14.08.2002. According to article 2 (4) of this law, the present agreement as well as orders is governed by Belgian Law.
6.2. In principle, the manufacturer will deliver all ordered goods granted that they are available and under the condition that payment of the products is sufficiently warranted.
6.3. The manufacturer declares to use all efforts to accomplish the orders he has accepted.
6.4. Sale of the products to the authorized dealer is subject to the general terms and conditions of business of the manufacturer, of which a currently applicable version is annexed to this agreement (annex II). In the event of a conflict between these standard terms and conditions of business and the conditions of this agreement, the latter will prevail.
6.5. Prices to be paid by the authorized dealer are those that have been set out in the price list of the manufacturer, which is in force at the time of receipt of the order by the manufacturer, with the discount as set out in annex III. Unless otherwise agreed upon, these prices can be changed at any time. Prices for possible accessories, that complement the price list, will be set by the manufacturer.
6.6. It is agreed that delivered products remain the property of the manufacturer until he has received full payment for the products.
6.7. In accordance with the general terms and conditions of business, risks as regards the sold products will pass onto the authorized dealer at the time of delivery. If delivery is made before full payment of all products, risks will still pass on to the authorized dealer. Products and spare parts will be stocked appropriately in a safe place by the authorized dealer. The authorized dealer is obliged to take out an insurance against loss, destruction and the like for the products and spare parts.

Option: In case the manufacturer puts products at disposal:

This obligation is also applicable to those products that have been exhibited by the manufacturer at the parking space of the authorized dealer or at other places (e.g. exhibition room).
	ДИСТРИБЬЮТОРСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ

Между:

[Название компании]
юридический адрес — [Адрес],
в лице г-на [Имя],
далее «Производитель»

И:

………………………………………….

юридический адрес

…………………………………….

в лице ………………………………,

далее «Официальный дилер».

НАСТОЯЩИМ СТОРОНЫ ДОГОВАРИВАЮТСЯ О СЛЕДУЮЩЕМ:

Статья 1: Договорная территория и договорная продукция

1.1. Производитель предоставляет Официальному дилеру, а дилер, в свою очередь, принимает исключительное право реализовывать и распространять договорную продукцию, обозначенную в Приложении I, § 1 (далее «Продукция»), на договорной территории, обозначенной в Приложении I, § 2 (далее «Договорная территория»), покупателям, обозначенным в Приложении I, § 3 (далее «покупатели»).
1.2. В случае если Производитель решит реализовать любую другую продукцию на Договорной территории, он сообщит Официальному дилеру об этом, чтобы сделать возможным обсуждение перспективы включения данной иной продукции в список продукции, упомянутой в пункте 1.1. 
Вышеуказанное обязательство осведомлять официального дилера прекращает действовать, если описанные характеристики продукции не позволят официальному дилеру ввести данную продукцию в оборот в связи с некой иной специализацией официального дилера (например, продукция совершенно другой сущности).
Статья 2: Добрая воля и торговая честность
2.1. Исполняя свои обязательства по данному соглашению, обе стороны должны поступать честно и добросовестно.
2.2. Все условия из данного соглашения, а также все соглашения, заключенные Сторонами в рамках данных дистрибьюторских отношений, должны быть истолкованы в рамках доброй воли.
Статья 3: Обязательства официального дилера

3.1. Официальный дилер обязуется распространять продукцию, которая была поставлена производителем, от своего имени и в своих интересах в пределах Договорной территории.
3.2. Официальный дилер принимает на себя обязательство назвать отдельного представителя, который будет постоянным контактным лицом для производителя.

Настоящим официальный дилер называет следующего представителя:

- Ф.И.О.

- Номер телефона

- E-mail
3.3. Официальный дилер принимает на себя обязательство сделать все возможное, чтобы способствовать распространению продукции в пределах Договорной территории в соответствии со сбытовой политикой производителя. Кроме того, официальный дилер должен соблюдать интересы производителя с должной осмотрительностью благоразумного и добросовестного предпринимателя.
Официальный дилер принимает на себя обязательство сбывать, по крайней мере, 2 (две) единицы товара в месяц.
3.4. Официальный дилер не должен быть уполномочен действовать от имени и в интересах производителя без предварительного и явного согласия последнего.
3.5. Кроме того, производитель уполномочен продавать продукцию напрямую покупателю в пределах договорной территории, если покупатель лично выражает свое желание в этом.
Если иное четко не определено, официальный дилер не имеет полномочий заключать договоры от лица производителя или указывать производителя в каком-либо виде в отношении третьих лиц.
Статья 4: Оговорка об отсутствии конкуренции

Без предварительного письменного разрешения официальный дилер не может представлять производителя, продвигать или распространять в пределах Договорной территории любую продукцию, конкурирующую с договорной продукцией в течение всего периода действия соглашения, за исключением продукции [Название компании].
Официальный дилер не может иметь прямые или косвенные интересы в отношении любой другой компании, которая представляет, производит или продвигает конкурирующую продукцию в пределах Договорной территории. Все менеджеры или представители официального дилера обязуются соблюдать данное условие.
Официальный дилер может представлять, производить, продвигать или распространять продукцию любого типа, не конкурирующую с договорной продукцией при условии, что он заблаговременно проинформирует производителя о данной деятельности.
Официальный дилер может распространять подержанные товары конкурирующих торговых марок.
Статья 5: Форма распространения

Официальный дилер должен планировать и  соблюдать должную структуру распространения, а также учреждать службу работы с клиентами, используя все требуемые материалы и рабочую силу, которые необходимы для гарантии выполнения всех обязательств, вытекающих из данного соглашения в пределах всей договорной территории и в отношении всей договорной продукции.
Расходы касаемо гарантийных случаев будут оплачены производителем. Официальный дилер запрашивает у производителя разрешение относительно гарантии и расходов перед любым вмешательством. Инструкции по предоставлению гарантийного обслуживания можно найти в Приложении VI.

Если официальный дилер не может организовать эффективную работу службы по работе с клиентами, производитель вмешивается прямо или косвенно чтобы предоставить такую поддержку покупателям.

В случае если невозможность официального дилера выполнить обязательства приводит к дополнительным затратам, данные затраты должны быть оплачены официальным дилером.
Статья 6: Порядок и условия заказов, доставки, продажи – Цены

6.1. Официальный дилер может заказывать договорную продукцию исключительно через список товаров от [Название компании].

Производитель должен предоставить официальному дилеру необходимое программное обеспечение. Производитель будет сохранять право собственности на такое программное обеспечение, и программное обеспечение должно быть возвращено производителю после окончания действия соглашения.

Заказы должны быть выполнены в соответствии с законом Люксембурга об электронных коммерческих операциях от 14.08.2002 года. В соответствии со статьей 2 (4) данного закона данное соглашение, так же как и все заказы, регулируются Законом Бельгии.
6.2. По существу, производитель будет поставлять все заказанные товары при условии, что они имеются в наличии, и при условии, что оплата продукции гарантируется полностью.
6.3. Производитель обязуется прилагать все усилия, чтобы выполнить заказы, которые он подтвердил.
6.4. Продажа продукции официальному дилеру отвечает постановлениям и условиям деятельности производителя, применяемая в настоящее время версия которых приложена к данному соглашению (Приложение II). В случае противоречий между данными постановлениями и условиями предпринимательской деятельности и данным соглашением, последнее будет превалировать.
6.5. Цены, которые должен выплатить официальный дилер, соответствуют тем, которые были указаны в прейскуранте производителя, действующие в момент подтверждения заказа производителем, со скидками, указанными в Приложении III. Если иное не оговорено, данные цены могут меняться в любое время. Цены для возможных деталей, которые дополнят прейскурант, будут установлены производителем.
6.6. Достигнуто соглашение, что поставленная продукция остается собственностью производителя до тех пор, пока не будет произведена полная оплата товара.
6.7. В соответствии с основными постановлениями и условиями предпринимательской деятельности, риски в отношении проданной продукции переходят официальному дилеру в момент поставки товара. Если передача продукции произошла до полной ее оплаты, риски все равно переходят к официальному дилеру в момент передачи товара. Продукция и отдельные ее части будут храниться подходящим образом в безопасном месте официальным дилером. Официальный дилер обязуется оформить страховку от потери, уничтожения и всего прочего на продукцию и ее отдельные части.

Дополнительно: Производитель предоставляет продукцию в распоряжение официальному дилеру:

Данное обязательство так же применимо к продукции, которую производитель выставляет на месте стоянки официального дилера или в других местах (например, выставочный зал).




